

## **COMUNICADO MOVIMIENTO MADRES DE ABRIL**

A LA NACION NICARAGUENSE:  
A LA COMUNIDAD INTERNACIONAL:

Las madres, viudas, hermanas, tías y demás familiares de **estudiantes y pobladores** asesinados, detenidos, heridos y desaparecidos por el gobierno criminal Daniel Ortega y Rosario Murillo, estamos profundamente indignadas ante los niveles de genocidio que ha alcanzado la terrorífica represión desatada contra los pobladores de toda la región del Pacífico, Costa Caribe y Centro Norte de nuestro país. Deploramos que de forma impune este régimen esté usando policías y paramilitares con armas de guerra que disparan a mansalva contra familias.

El incendio con mano criminal y asesinato múltiple contra la familia Velásquez Pavón en el barrio Carlos Marx el sábado 16 de junio no puede ser tolerado en ningún Estado regido por los principios de las Naciones Unidas y las Convenciones Internacionales sobre Derechos humanos. Demandamos a la comunidad internacional se apliquen los principios de protección internacional a los nicaragüenses y se sumen todos los esfuerzos posibles para la llegada de las organizaciones internacionales de derechos humanos.

A los pobladores de nuestra patria Nicaragua le pedimos que sigamos juntos con una sola voz demandando la renuncia inmediata del Presidente Daniel Ortega y la Vicepresidenta Rosario Murillo. Ratificamos la importancia de mantener y fortalecer las diferentes formas de resistencia civil que garantice la justicia que merecemos todas las víctimas, que jamás será posible con este régimen genocida a la cabeza.

Queremos suplicar que no se siga derramando más la sangre de nuestros hijos. El Ejército de Nicaragua y la Policía Nacional no pueden seguir siendo cómplices de estos atroces asesinatos. Hacemos un llamado a las madres de los altos mandos de la Policía Nacional y de todos los oficiales, a que se unan a nuestro dolor pidiéndole a sus hijos e hijas que paren de masacrar al pueblo indefenso. Confiamos en que los oficiales escucharán sus voces y se sumarán al clamor de todas las madres a negarse a ejecutar órdenes inhumanas. Basta ya. Entre todos tenemos que acabar con la escalada de la represión ordenada por Ortega y Murillo. No somos hijos de la misma madre pero si somos hijos de la misma patria.

Estamos obligados a respetar el sacrificio de la vida de nuestros hijos y hacer de ella un propósito para que finalmente podamos tener una sociedad justa y democrática.

**¡Demandamos justicia, con democracia y sin impunidad!**  
**Dado el 18 de Junio del año 2018**

